

Halberstädter Volksstimme

Vom 01.04.2011

Fachjury tagte im Heineanum

„Moderne Vogelbilder“ werden im Museum gezeigt

Halberstadt (phb). In Vorbereitung der nun bereits zum fünften Mal in Halberstadt stattfindenden Ausstellung „MoVo – Moderne Vogelbilder“ lagte am vergangenen Sonntagabend die Fachjury im Museum Heineanum.

Neben den Fachleuten aus Halberstadt, Dr. Reimar Lacher vom Gleimhaus und Dr. Bernd Nicolai vom Heineanum, waren der Vorsitzende des Förderkreises Frank-Ulrich Schmidt aus Soltau und Jochen P. Heite als Vertreter des Künstlerverbandes (BBK) Sachsen-Anhalt aus Magdeburg nach Halberstadt angereist. Die Jurymitglieder Dr. Karl Schulze-Hagen (Mönchengladbach) und Herwig Zang (Goslar), Vertreter der Deutschen Ornithologen-Gesellschaft, erhielten die Bild-Dateien auf CD und geben ihr Votum über die Teilnahme von Bewerbern noch ab.

Für die diesjährige Präsentation haben sich 76 Vogelmalcinnen und Vogelmaler mit ih-

ren insgesamt mehr als 260 Bildern beworben. Mit Ausnahme von Mecklenburg-Vorpommern kamen Bewerbungen aus allen Bundesländern und aus der Schweiz. Besonders viele Bewerbungen kamen aus Bayern und aus Nordrhein-Westfalen.

Zwar stehen noch Entscheidungen aus, doch kann bereits so viel gesagt werden, dass in der MoVo-Ausstellung 2011 mehr als 120 Werke von mehr als 50 Künstlern zu sehen sein werden. Die in Deutschland einmalige Präsentation wird vom 2. Juli bis zum 9. Oktober in den Räumen des Städtischen Museums gezeigt.

Der vom Förderkreis Heineanum gestiftete „Deutsche Preis für Vogelmaler – Silberner Uhu“ wird durch die Jury Ende Juni aus den präsentierten Bildern gekürt und im Rahmen der Eröffnungsveranstaltung verliehen. Auch in diesem Jahr werden dazu wieder zahlreiche Gäste aus ganz Deutschland erwartet.



Die MoVo-Jury tagte im Heineanum und wählte die ersten Werke aus.

Foto: Stadtverwaltung